CIRCULACION PAGADA

71,739 _Diarlos (ABC) 107.988 _Dominicales

ENERO a MARZO de 1976 Publiser's Statement

El Diario de Hoy

20 €

72 Págs.

Año XI.

Nº 13.595

San Salvador, Martes 14 de Septiembre de 1976.

N. VIERA ALTAMIRANO-Editor-Director

BAJA PRODUCCION MUNDIALDEARROZ

(Detalles en Página 5).



Atenta Contra Kennedy

Spriengfield, Massachusetts, septiembre 13. Robert E. White, residente de un albergue del Ejército de Salvación, es llevado a la cárcel por funcionarios policiales, después que un juez ordenó su arresto en lugar de una fianza de 25.000 dólares. Es acusado de complotar para asesinar al senador Edward Kennedy.

Enmascarados con Metralletas Asaltan Cooperativa Dental

Esperan Libertad Religiosa en China con Muerte de Mao

CIUDAD DEL VATICANO, septiembre 13 (AP). El Diario del Vaticano "L'Osservatore Romano" dice hoy que la Iglesia, espera, que tras la muerte de Mao Tse-Tung haya en China una apertura hacia la libertad

Dice que en todas partes es destacada la acción política, de Mao, pero hay que recordar que ella provocó el fin de todos los signos de actividad religiosa y culto en el país.

El artículo, titulado "La Iglesia y China", no lleva firma, lo que motivó especulaciones de que puede haber sido escrito por el Cardenal Jean Villot, Secretario de Estado Vaticano.

Dice que "la situación de la Iglesia en China es todavía una triste realidad y un misterio aterrador'

Recuerda que había más de tres millones de católicos en China cuando triunfó la revolución en-cabezada por Mao, en 1949. Había 3,000 sacerdotes y decenas de Obispos, cuya suerte se desconoce aún.

Dice que hay muchos en prisión, según han comprobado diplomáticos. Agrega que el régimen de Mao comenzó inmediatamente su

(Continúa en Página 65)

La Represión de las Emociones Puede Causar Casos de Cáncer

PARIS, septiembre 13. (AP). La represión de las emociones o el no rebelarse contra las condiciones adversas, pueden ser factores contribuyentes del cáncer, según un psicólogo que ha efectuado amplias investigaciones sobre enfermedades psicosomáticas.

"El enfermo de cáncer está encerrado en sí mismo y tiene di-ficultades para comunicarse", dijo el Doctor Claus Bahnson del Instituto Psiquiátrico de Pensilvania, en Filadelfia

"Es incapaz de descifrar sus propios pensamientos y expresarlos",

agregó.
"En otras palabras, es un buen ciudadano que no se rebela contra las condiciones en que vive aunque lo consuman", expresó Bahnson en el dicina Psicosomática, que acaba de finalizar aquí.

Sin embargo, otros asistentes advirtieron que no hay pruebas definitivas, que permitan vincular al cáncer, con el Estado mental. "Siempre existió un tabú sobre la

investigación de las causas psicológicas del cáncer'', dijo psicológicas del cáncer", dijo Bahnson. "Comúnmente se buscan

Bannson. Comunmente se buscan las causas biológicas y de medio ambiente", agregó. "Sin embargo, al través de la historia muchos investigadores se han referido a la relación entre la tensión psicosomática y el cáncer y han aparecido dos tendencias principales: La depresión y la auto-defensa", afirmó.

Bahnson dijo que sus estudios en los Estados Unidos y los efectuados